

Vos questions / nos réponses

## Dépistage

Par [Armandinho](#) Postée le 27/01/2025 10:43

Bonjour, jusqu'à combien de jours après consommation un test salivaire cocaine peut-être positif ?

---

**Mise en ligne le 28/01/2025**

Bonjour,

La cocaïne est détectable dans la salive jusqu'à 24 heures après la consommation. Il s'agit-là d'une donnée d'ordre général.

Nous vous transmettons en bas de page un lien vers notre tableau de durées de positivité.

Par ailleurs en cas de doute, sachez qu'il est également possible de vous procurer des autotests vendus en pharmacie ou sur des sites marchands en ligne pour vous donner un ordre d'idée.

Bien à vous

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)